

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el martes día 21 de Febrero de 2012.

IRUN

[La nueva propuesta para los buses urbanos](#)

[plantea que todas las líneas se encuentren](#)

[en San Juan](#)

SERÁ EN LA PARADA FRENTE A LA VISERA Y SUPONE MODIFICAR LAS PROPUESTAS INICIALES DE LAS LÍNEAS 1 Y 2

21.02.12 - 12:11 - IÑIGO MORONDO | DV

El Gobierno municipal va a presentar esta semana a los grupos políticos y algunas entidades ciudadanas su nueva propuesta de ordenación de los autobuses urbanos, de manera que la semana que viene pueda reunirse la Mesa de Movilidad, paso previo antes de que el dictamen vaya a Pleno. El tiempo corre en contra porque Diputación aplicará sus cambios desde el 1 de marzo, mientras que las modificaciones locales tardarán “entre 1 y 2 meses” en poder ser aplicadas a partir de su aprobación plenaria. La nueva propuesta incluye algunos cambios. El más importante quizá una solución para que las tres líneas urbanas coincidan en una misma parada, la de enfrente de la visera, cerca de la plaza de San Juan. También se propone que la línea 2 llegue a cubrir en algunos servicios la zona de Centro Comercial Txingudi-Araso